

学校だより

R 6.1 2.2 0

清水小学校

しみず

家庭数



安全・安心、充実した冬休みを

生徒指導主事

冬休みは年末の大掃除や新しい年を迎える準備など、家族と過ごす時間が多くなります。お手伝いをする子どもたちのちょっとした言葉や振る舞いに、成長を感じることがあると思います。また、久しぶりに会う親戚に「大きくなったね。」と言われることもあるでしょう。冬休みは、子どもたちに温かい言葉をたくさん掛ける良い機会です。

年末年始は何かと気ぜわしく、事故やトラブルが起きやすい時期です。安全・安心を第一に過ごしていただきたいと思います。新しい学年に向けた目当てを立て、充実した冬休みになることを願っています。

(1) 帰宅時刻を守りましょう。

10月～2月は「午後5時には帰宅する。」とさせていただいております。年末年始は車、バイク、自転車等スピードを出しがちです。暗くなる前に帰宅し、事故や事件にあわないように、特に気を付けてほしいと思います。地域でも、午後5時以降に子どもたちだけで遊んでいる姿を見掛けたら、お声掛けをお願いします。

(2) 持ち物やお金の管理をしっかりとしましょう。

クリスマス、お正月などの行事があり、子どもが多額のお金や高価な物を持つ機会があるかもしれません。お金や物の貸し借りはトラブルの元です。お金の使い方や持ち歩き方については、御家庭で十分相談してください。

(3) 危険な遊びをしないようにしましょう。

火遊びは厳禁です。特にマッチやライターなど危険な発火物の管理には十分気を付けてください。

過去には子どもが身近な物に火をつけた事例が報告されています。

また、エアガン等の危ない物で遊ぶことも禁止しています。他者に危険が及ぶこともあることを御理解いただき、御協力をお願いします。また、命に関わる事態を招くので、線路内への立ち入りや置き石も絶対にさせないようにお願いします。

(4) スマホやゲーム機等の使い方のルールを作って、守りましょう。

スマホやゲーム機、学校のタブレット等の使用については、御家庭でよく話し合い、使う時間や場所、使い方等に関するルール作りをしてください。スマホや携帯では、フィルタリングを活用してください。SNSへの投稿も個人情報の流出、インターネットトラブルにつながります。保護者の方の責任のもと、ルールを決めて御使用ください。お子様が、被害者にも加害者にもならないように確認と見届けをお願いします。

(5) 遊技場などの場所には責任のもてる大人と行きましょう。

ゲームセンターやカラオケなどの遊技場に、子どもだけで行くことは禁止しています。遊技場には様々な人が集まるため、トラブルが発生する可能性が高くなります。トラブルを避けるため、遊技場などの場所には、責任の持てる大人と一緒に行くようにしてください。買い物などの待ち時間にも子どもだけで行かせないようにお願いします。





2学期を振り返って



わたしが2がっきにがんばったことは、たいいくのマットうんどうです。はじめは、ぜんてんがうまくできませんでした。先生のおはなしをよくきいたり、じょうずな子を見たりして、いっしょうけんめいにれんしゅうしました。すると、じょうずにまわることができるようになりました。3がっきはなわとびけんていがはじまります。たくさんごうかくできるようにがんばりたいです。

1年

わたしが2学きにがんばったことは、かけ算の九九です。7のだんと8のだんが、とくにむずかしかったので、家でくりかえしれんしゅうしました。九九けんていに合かくできてうれしかったです。もっとはやく言えるように、これからもれんしゅうをつづけたいです。

きらきら交りゆう会も心にのこっています。わたしは、げきでスイミーやくをしました。せりふをおぼえて大きな声で言うのはたいへんだったけれど、うまくできました。おじいちゃんやおばあちゃんがえがおで見してくれたので、うれしかったです。

2年

ぼくが2学期にがんばったことは3つあります。一つ目は友達作りです。2学期から転校してきたので、さいしょは知らない人ばかりで緊張したけど自分から話しに行くことをがんばって今では放課後に友達と公園で鬼ごっこや野球をして遊んでいます。二つ目は運動会です。特ににかけっこは練習で足が痛くなったけど、本番1位がとれてうれしかったです。三つ目は算数の勉強です。「円と球」の単元で、球のことがよく分からなかったけど自分でも復習して分かるようになりました。思い出いっぱい2学期になりました。

3年



ぼくが2学期をふり返って心に残ったことは、防災出前教室です。災害伝言ダイヤル171やロープの結び方、防災グッズのことなどいろいろ学びました。ロープワークのコーナーで「こんな結び方があったんだ」とびっくりしました。防災かるたでは、詳しいことを説明してもらい、これまでの学習を復習することができました。このようにいろいろ教わったおかげで、南海トラフ大地震や富士山の噴火などの対策をしようという意識が高まりました。災害についてたくさん知ることができ、今後にもつながるとてもいい時間でした。3学期の発表の準備も頑張りたいです。

4年

私が2学期にがんばったことは二つあります。一つは、運動会です。特に初めて踊ったソーラン節では、みんなと一致団結して練習に取り組むことができました。かっこよく見えるように、腰を低くして踊りました。本番では、練習の成果を思う存分出し切ることができました。また、係の仕事も頑張りました。接待係として、来られたお客さんに笑顔で接することを意識しました。もう一つは、高学年として低学年の子に優しくすることです。たとえば、そうじの時にわからないことがあったときには、教えてあげることができました。

3学期も低学年のお手本になるようにという気持ちを忘れず、何事にも本気で取り組み、6年生に向けて頑張りたいです。

5年

僕の2学期の思い出は校内音楽会です。6年生全員が一丸となって取り組んだ特別な時間でした。練習では楽譜とにらめっこしながら一音一音を大切に、みんなで心と音を合わせる大切さを学びました。合唱ではハーモニーの響き、合奏では一つずつの楽器が全体の中でどのように調和するかを考えました。本番の日の緊張感と期待感は今でも忘れられません。心を込めて演奏し、歌声が響き渡る瞬間は魔法のように感じました。観客のみなさんから送られた温かい拍手はこれまでのがんばりが報われた瞬間で、6年生全員でそれをやり遂げた喜びを感じました。

この音楽会を通じて、音楽の楽しさだけでなく協力する大切さや目標に向かって努力するすばらしさを学びました。これからもずっと心に残り続ける特別な思い出を胸に、小学校生活のしめくくりである3学期も最高学年らしくしっかりとがんばりたいと思います。そして中学校生活に向けてしっかりと準備を進めたいと思います。

6年